
IMPRESSIONS DES BENEVOLES SUR LA MANIFESTATION UN P’TIT TOUR EN PLUS 

LES  + LES  - 

Les sponsors ont répondu présent car il s’agissait de 
solidarité pour personnes handicapées. 
Meilleure connaissance du club dans le public 
choletais. 
Le flyer a été efficace et a ramené du monde. 
(Marché) 
Bons retours sur l’accueil, l’animation musicale, le 
ravitaillement copieux. 
Les ravitaillements étaient bien situés, en particulier 
celui de Péronne. 
Nafix a bien fonctionné. 
La musique de Jean-Marie a créé une ambiance 
festive. 
La rotation des femmes pour la fabrication des 
sandwichs a été très efficace. 
Le repas de clôture pour les bénévoles était sympa et 
bien venu. 
Le fléchage des parcours à la craie était de qualité. 
Bonne organisation générale. 
Bravo à Stéphane pour les nombreux sponsors qu’il a 
convaincus. 
153 participants est un bon résultat pour la 1ere 
édition. 147 personnes ont payé.  
Super ambiance parmi les bénévoles. 
Parcours pédestres relativement ombragés. 
Les compotes (gourdes) ont été appréciées. 
Une expérience positive à renouveler. 
Un t-shirt offert, c’est agréable. 
Pédestres : 96 participants ;  6km = 42 ; 10km = 44 et 
13km = 10. 
Cyclos : 57 participants ; 28km = 15 ; 60km = 30 ; 
80km = 12 et 100km = 5.   
Total : 15+30+12+5 = 62.  A revoir  
 

Au moment du départ confusion entre 2 passerelles. 
Bien choisir la date en fonction des autres 
manifestations (Ce WE : Handitou – rando La 
Tessoualle – championnat de France …). 
Le parcours de 100 kms est en trop. 
Certains commerces et notamment 2 boulangeries 
n’ont pas présenté nos flyers. 
Il faut au moins 2 voitures pour le fléchage. 
Prévoir une salade pour le repas de clôture des 
bénévoles. 
Ne faudrait-il pas prévoir un ravito pour le 6 kms et le 
28 kms ? 
Dans les carrefours, une pancarte serait peut-être 
mieux. 
Une majorité de bénévoles présents à l‘arrivée, peut 
faire penser que les participants n’étaient pas très 
nombreux. 
Pas assez d’adhérents ont participé aux parcours. 
Les recettes du bar sont négligeables (22€). Il a fait 
très chaud.  
Améliorer le fléchage pédestre du départ et de 
l’arrivée. 
Participer aux randos des clubs voisins. 
Les pommes n’ont pas eu de succès. les bananes ont 
été bien appréciées. Faut-il proposer des fruits ? 
Si possible, faire le départ et l’arrivée sur le même 
site. 
Du pain tradition de préférence au pain moulé. 
Mettre une animation musicale aux points de 
ravitaillements. 
Bien séparer les circuits pédestres et cyclos. 
Prévoir plus de verres jetables. 
Prévoir 2 caisses pour les inscriptions : celle du 
Codep + celle du bar du foyer. (A midi, récupérer 1 
caisse pour le bar). Les fonds de caisse étaient trop 
importants.  
3 personnes pour les inscriptions pédestres et 3 
personnes pour les cyclos. 1 seul TPE suffit mais ne 
doit pas être utilisé par les personnes aux caisses car 
il était très lent.  
 
 
 

 


